

“Lo que soy y lo que quiero ser”.

A veces suelo pensar que mi forma de pensar no es la forma más adecuada también mi forma de actuar actúo muy a la ligera no pienso en lo que hago solo actuó y creo que eso está muy mal por qué no mido consecuencias a veces solo hago las cosas como yo lo siento mejor pero en realidad no sé qué consecuencias puedan pasar soy muy enojada me enoja por cualquier cosa y a veces por el enojo digo cosas que no quiero decir a veces es muy feo lo que digo que me arrepiento la mayoría de veces no me arrepiento por qué creo que las personas se lo merecen suelo ser rencorosa por minutos por qué luego que les diga todo lo que me cae mal me siento tranquila y es algo raro por qué por más molesta que me encuentre si yo le digo a la persona todo ese peso se me va no puedo guardar rencor perdono muy rápido no importa si fue tan grave lo que me hicieron o no no controlo mis emociones y quiero que sin decir se den cuenta del por qué me enoje o cosas por el estilo digo cosas que no quiero decir pero a veces me da arrepentimiento, suelo ser muchas cosas pero en sí lo que no me gusta de mí es eso no me importa como piensa la otra persona solo le importa como pienso yo a veces solo pienso en mí y en lo que me conviene solo pienso que lo que a mí me va ser bien o lo que me va abrir puerta no pienso en las personas lo que sienten los que le va dar o algo solo pienso que como estoy yo y yo, aun que claro no todo el tiempo soy así cuando a mí me gusta una persona me enfoco solo en ella y me suelo descuidar le doy atención a la otra persona y yo me quedo descuidada todo mi tiempo se lo doy qué por lo general a mí no me da tiempo de nada me descuido y eso está mal no tiene que ser así quiero cambiar toda esas cosas quiero mejorar como persona por qué no le gusta ser enojada y cambiar de un rato para otro mi temperamento tengo que aprender también a ver qué tan grave fue lo que me hicieron para darle la importancia que se merece tengo que dejarme guiar por lo que siento por mucho enojo que siento tengo que aprender no es bueno para mí ni lo será por qué poco a poco tendré que ir viendo que cambio en mí va ser un camino difícil por qué es difícil he intentado cambiar Pat de veces pero no lo logro conseguir al 100 por ciento no entiendo por qué soy así y algo pero intento mejorar cuando me enoja y cuando lloro suelo ser muy llorona todo me da sentimiento no importa que una mirada o un grito o un regaño de la persona que quiero por qué siento que me lastima soy una de las personas que sobre piensa las cosas tal vez no hace nada malo y yo voy a imaginarme cosas que nunca ocurrieron y pues en un momento a otro cae mal por qué también me ha tocado ser la persona que resive y no es nada bonito a veces suelo pensar que literal no sé qué hago acá me enoja cuando las cosas no me salen como quieren o ando enojada y remato con cualquier persona cosa que no es bueno por que no es así yo tengo que ver con quien en donde y como para que las demás personas no paguen lo que uno siente es muy confuso entenderme y siento que pocas personas lo hacen en verdad a veces me siento mal sabiendo que las personas dan por todo y yo no doy entrada a nada tengo que cambiar muchos aspectos de mí pero quiero enfocarme en mis sentimientos en qué es bueno hacer y que con un personaje de la biblia que me suelo identificar es con elías es paso por mucho tenía varias inseguridades y pues en su momento pase por eso inseguridad falta de fe y así he querido a veces ya no existir pero son cosas que uno piensa cuando esta adolescente y cree que nadie lo quiere pero me identifico mucho ya que retomo su fe se puso de pie y le demos otro al mundo a pesar que pues no fue